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勝負の夏休みです 

明日から中学校生活最後の夏休みです。クラブ活動、勉強、友達や家族と思い 

出を作るなどたくさんの計画や予定があると思います。クラブ活動は引退に向けて 

一丸となって取り組んでいることでしょう。以前に川中先生が話をしていましたが、最後までし

っかりやった人は、受験や他のこともしっかりやれると思います。ここでひと踏ん張りして、受

験に繋げましょう。夏休みは 1，2 年生（3 年生の 1 学期分も含め）の復習をするチャンスでも

あります。時間がたくさんあると思って、遊んだり、寝たり、ぼーっとしたりしているとあっと

いう間に夏休みが終わってしまいます・・・。どのように時間を有効に使うか、いかに時間を無

駄にしないようにするか、夏休みを大切に過ごしてほしいと思います。もちろん、中学 3年生の

夏休みも人生に一度きりなので遊ぶことも大切に。家族と過ごす時間も大切に。有意義な夏休み

になることを願っています。そして、2学期、みんなそろって前に進めるように元気で登校しま

しょう。 

※宿題についてはサマーノートを確認すること 

※「夏休みの過ごし方」のプリントには夏休みの生活面などの注意点が載っています。 

夏休み中は大切に保管してください。 

進路学習「先輩の話を聞く会」 
 7月 5 日（金）に卒業生に進路決定に向けて、高校生活に 

ついて話をしていただきました。以前、箕面自由学園高等学 

校の田中校長先生に来ていただいたときに、「大事なことは 

メモをとる」と教えてもらい早速実践しました。卒業生の話 

を聞き、大事なことを一生懸命メモしながら聞いていました。 

卒業生のみなさんは中学生のときにどのようにして勉強して 

いたか、中学校と高校の違いを説明してくれました。そして 

66期生の質問にも丁寧に対応してくれていましたね。6月、 

7月は進路についていろいろな人から話を聞く機会がたくさんありました。初めての実力テスト、

進路希望調査、三者懇談などを経て、改めて『受験』が間近にあると感じていると思います。成

績のことを気にしている人も多いです。周りのことより自分のこと？こんな時こそ、乗り切るた

めにもう一度みんなで力を合わせて進むというところを考えて過ごしてほしいものです。クラ

スや学年のみんなで一緒に乗り切りましょう！ 

スポーツ大会が行われました 
 7月 17日（水）の 3，4時間目にスポーツ大会が行われました。 

体育委員が種目についての話し合いから準備、当日の運営、進行まで 

一生懸命みんなのために頑張ってくれました。種目は男女ともにハンド 

ボールとバレーボールでした。3 時間目は男子が体育館でバレーボール 

を行い、女子がグラウンドでハンドボールを行いました。体育館からは 

歓声と笑い声が響いていました。グラウンドでは汗を流し、一生懸命走 

っている姿がありました。4時間目は体育館とグラウンドを交代しました。男子はバレーボール

よりハンドボールの方が動きが多いせいかとても盛り上がっていました。女子はハンドボール

の時より応援がものすごくてみんなで楽しむことができていました。結果、男子優勝は 1組、女

子優勝も 1組でした。みんなお疲れさまでした。見ている先生たちも楽しませてもらい、たくさ

ん笑いました。ありがとう！2学期の体育大会も期待していますよ 
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